

Presseinformation Katholisches Bildungswerk der Diözese St. Pölten
St. Pölten, 25. September 2022

Katholisches Bildungswerk der Diözese St. Pölten lud zum Präsentationstag Neue Bildungsangebote präsentiert

„Macht euch auf den Weg, Gott ist dabei!“ Pilgerbegleiter Franz Rybaczek

„Macht euch auf den Weg, Gott ist dabei!“ sagte Pilgerbegleiter Franz Rybaczek bei der Vorstellungsrunde am Präsentationstag des Katholischen Bildungswerkes der Diözese St. Pölten am vergangenen Samstag, 24. September 2022. Die Aussage ließ sich wunderbar auf den ganzen Nachmittag übertragen, denn über 80 Bildungswerkleiter*innen folgten der Einladung nach Böheimkirchen zum diesjährigen Präsentationstag – und mit neuen Ideen, interessanten Bildungsangeboten und viel Austausch machten Sie sich abends wieder auf den Weg in Ihre Pfarren, wo sie gestärkt aktiv sein werden.

Der Präsentationstag des Katholischen Bildungswerkes bildet seit vielen Jahren den Auftakt ins neue Bildungsjahr. Die Chance, in Form von Kurzpräsentationen einige neue Angebote sowie Referent*innen persönlich kennenzulernen, wird gerne genutzt, in den Pausen wird genetzwerkt, ein reger Austausch findet statt. Der Präsentationstag wurde heuer in Böheimkirchen in den Räumlichkeiten des modernen Bürgerzentrums abgehalten.

Folgende Kurzpräsentationen waren zu erleben:

EXPERIMENT ZUKUNFT - Inspirationen zu einem WERT(E)vollen Leben

Stefan Schmalhofer, Moderator für EXPERIMENT ZUKUNFT-Gruppen, youngCaritas-Referent

Lebendige Demokratie - (M)eine Demokratie-Biografie & Weiterbauen statt Hut drauf hauen,

Mag.a Andrea Taudt, Theologin und Philosophin

Der gute Hirte und das Elektron - Gottesbilder und physikalische Modelle - erstaunliche Gemeinsamkeiten

Mag. Benjamin Buhr, Religions- und Physiklehrer

Pilgern - Wege durch das Leben

*Pilgerbegleiter*innen erzählen*

Susanne Fraissl, Franz Rybaczek

Es war eine andere Zeit - Erzählcafé; Senior*innen berichten aus ihrem Leben
Mag.a Veronika Felmer M.Ed., Geragogin, Historikerin

Der Letzte Hilfe-Kurs - Was wir für die Menschen am Ende des Lebens tun können
Elisabeth Haas, Leiterin des Mobilen Hospizdienstes der Diözese St. Pölten

Fotocredits: Karl Lahmer;

Bild v. l. n. r.: Susanne Freissl, Franz Rybaczek, Elisabeth Haas, Veronika Felmer, Stefan Schmalhofer, Geschäftsführer Gerald Danner, Benjamin Buhr, Obfrau Angela Lahmer-Hackl, Andrea Taudt

Infos/Pressekontakt:

Doris Bracher
Katholisches Bildungswerk der Diözese St. Pölten
d.bracher@dsp.at
www.kbw-bildung.at